



# 竹台通信



たけどん

## 生徒総会

5月2日(月)に生徒総会を行いました。  
感染症予防対策の為各教室にオンライン配信で  
おこないました。

### 生徒会長挨拶

みなさんこんにちは。生徒会長の市川幸です。

1年生のみなさん、竹台高校の学校生活には慣れてきましたか。

竹台高校は、今年で創立82年の伝統ある学校です。

竹台生としての自覚を持ち、伝統を守りながらも、それぞれが自分らしさを発揮できる学校を共に作っていきましょう。

部活動も感染予防対策を徹底し、再開しています。皆さんにとっての部活が良い経験になることを、応援しています。

続いて、全校生徒のみなさんに生徒会よりお願いがあります。生徒会では、挨拶ができる明るく元気な学校を目指し、朝の挨拶運動を行っています。ぜひ皆さんも挨拶をしてみてください。いつもより爽やかな気持ちになれると思います。まずは挨拶で、竹台高校を盛り上げていきましょう。



↑ 生徒総会 司会の様子

## 弓道部紹介

本校の人気部の活動である弓道部を紹介します。

活動日時：原則 月・火・水・金  
16:00から18:00

教士6段の指導員が指導しています。段をとったり、大会で活躍することを目指して練習に励んでいます。校舎内の弓道場で活動しています。他ではなかなか経験できない競技ですので、ぜひ入部して充実した高校生活を送ってください。



## 学校見学会ご案内

<web申込制>

※開催日の15日前の午前10時より学校HPで申込

校長挨拶・学校説明・学校見学の三部構成で開催します。その後希望者は部活動見学を予定しています。ぜひ学校ホームページよりご予約下さい。

令和4年度夏季休業中に6回実施	10:00~
7月23日(土)	8月 8日(月)
7月28日(木)	8月19日(金)
8月 2日(火)	8月24日(水)

お待ちしております  
おります!

